



## Atlet NPC Berprestasi Terima Tali Asih

**YOGYA, TRIBUN** - Para atlet penyandang disabilitas asal Kota Yogyakarta sudah menerima tali asih dari Pemerintah Kota Yogyakarta setelah meraih prestasi di ajang Kejuaraan Daerah (Kejurda) II NPCI DIY 2023 dan Asian Para Games Hangzhou 2023.

Sekretaris National Paralympic Committee Indonesia (NPCI) Kota Yogyakarta, Faris Fadli Domily menyebut, penyerahan tali asih kepada atlet berprestasi itu untuk menyemangati mereka agar terus meningkatkan prestasinya.

"Kami berterimakasih kepada Pemkot Yogyakarta yang terus mendukung NPCI Yogya dalam pembinaan atlet-atlet kami, termasuk pemberian anggaran tali asih ini," ujar Faris, Selasa (22/10).

Dia merinci, NPCI Kota Yogyakarta mengalokasikan tali asih sebesar Rp3 juta untuk peraih medali emas perorangan, kemudian Rp1,5 juta untuk peraih medali perak nomor perorangan dan Rp1 juta untuk medali perunggu nomor perorangan. Untuk Asian Para Games 2023, disiapkan Rp30 juta untuk peraih medali perak dan Rp 20 juta untuk peraih medali perunggu.

Faris mengatakan, perwakilan atlet yang menerima adalah peraih medali emas di ajang Kejurda NPCI DIY yakni Theodora



DOK. NPC KOTA YOGYAKARTA

**PENYERAHAN TALI ASIH** - Penyerahan bonus atau tali asih bagi atlet penyandang disabilitas asal Kota Yogyakarta, belum lama ini.

Audi dan Kuswantoro. Untuk pelatih, diwakili oleh Ednanda Brian. Sedangkan perwakilan atlet peraih prestasi Asian Para Games Hangzhou 2023 yakni Gayuh Satrio.

"Kami dorong semua atlet-atlet ini semakin bersemangat dalam berlatih dan mengejar prestasi yang lebih tinggi," paparnya.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta (Dindikpora) Kota Yogyakarta, Budi Santosa Asrori mengapresiasi pemberian tali asih kepada atlet-atlet berprestasi di ajang Kejurda dan Asian Para Games ini.

"Capaian prestasi atlet-atlet

Kota Yogyakarta ini sangat bagus dan kami harap ke depan prestasinya semakin maksimal," paparnya.

Dia menyebut, capaian prestasi DIY di ajang Peparnas kemarin dimana DIY mampu meraih 21 medali emas dan menempati peringkat ke-8 nasional menunjukkan bahwa pembinaan atlet-atlet di DIY sangat baik.

"Dengan luas wilayah yang sangat terbatas, capaian prestasi DIY di nasional luas biasa. Ini diharapkan bisa menular di atlet-atlet Kota Yogyakarta agar bisa berprestasi ke nasional atau bahkan internasional," imbuhnya. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005